



L'AVEP recherche des membres pour son comité

Nous cherchons des personnes concernées par la maladie psychique ou personnes proches prêtes à s'impliquer dans le comité.

Si vous êtes intéressé·e par un tel engagement, votre mandat consistera à participer à environ six séances annuelles et à l'Assemblée Générale. Vous pourrez également vous investir dans différents moments associatifs, représenter l'AVEP dans des groupes de travail, lors de présentations à des partenaires ou lors de manifestations publiques par exemple.

Le comité a un rôle stratégique et est indispensable à la vie de notre Association. Il fixe la vision, la mission et les objectifs à long terme de l'AVEP. Les décisions concernant le budget, les comptes ainsi que divers projets font également partie de ses tâches.

Les candidat·e·s seront élu·e·s lors de la prochaine Assemblée Générale qui aura lieu le jeudi 9 septembre 2021 à 18h00.

Motivé·e à vous engager dans notre comité ? Des questions ? N'hésitez pas à nous contacter, nous nous ferons un plaisir de vous renseigner.

024 471 40 23 / info@avep-vs.ch